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INTRIGUES SUR LA PLACE PUBLIQUE
LES

DE LA

NUIT
LE FESTIVAL

TOMB ES 



Gratuit 
Prix :À partir de quel âge :

Quand :

Durée :

À partir de 

Accessibilité :

Où :

Le spectacle a lieu dehors.
Le public peut s’asseoir.

Assis ou debout :
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Le spectacle a lieu dehors.
Le public peut s’asseoir.
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Les Tombées de la Nuit, c’est un festival.
C’est du mercredi 2 au dimanche 6 juillet.
C’est 5 jours de spectacles dans la ville de Rennes.

Il y a de la danse, du théâtre, du cirque 
et des concerts de musique.

Beaucoup de spectacles sont gratuits 
et certains spectacles sont payants.

Les spectacles payants sont entre 5€ et 10€.

Avec la carte Sortir!, 
les spectacles sont à 2€, 4€ ou 5€.

Les Tombées de la Nuit, c’est quoi ?
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Quand :

Où :

Où acheter un billet de spectacle :

Mercredi 2 juillet : de 15h30 à 19h
Jeudi 3 juillet : de 15h30 à 19h
Vendredi 4 juillet : de 15h30 à 21h
Samedi 5 juillet : de 14h à 21h
Dimanche 6 juillet : de 14h à 18h

Une personne vous accueille pour répondre 
à vos questions au Grand Huit, 20 rue Pierre Martin

· À l’accueil des Tombées de la Nuit au Grand Huit, 
20 rue Pierre Martin (tarif plein et tarif Sortir!)
· À l’accueil de Destination Rennes 
(tarif plein et tarif Sortir!), 1 rue Saint-Malo
· Sur le site internet lestombeesdelanuit.com 
(tarif plein uniquement)

Comment obtenir des informations sur le festival ?
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Gratuit 
Prix :À partir de quel âge :

Quand :

Durée :

À partir de 

Accessibilité :

Où :

Le spectacle a lieu dehors.
Le public peut s’asseoir.

Assis ou debout :
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Spectacle 
accessible aux 
personnes avec 
un handicap 
mental

Spectacle 
accessible aux 
personnes avec 
un handicap visuel

Spectacle 
accessible aux 
personnes à 
mobilité réduite

Spectacle 
accessible aux 
personnes avec 
un handicap 
auditif

Ces pictogrammes indiquent l’accessibilité des spectacles

Spectacle 
à l’intérieur

Spectacle 
à l’exterieur

Ces pictogrammes accompagnent la lecture des textes

Spectacle 
assis

Spectacle 
debout

Spectacle 
de 1h

Spectacle 
de 45 min

Spectacle 
de 30 min

Spectacle 
de 15 min

Pictogrammes
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Le spectacle a lieu dehors.
Le public peut s’asseoir.

Ces pictogrammes indiquent le type de spectacles

Musique

Photographie

Pictogrammes

Cinéma

Danse

Théâtre Cirque

7
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Durée :

Où (adresses 
pages 66,67,68) :

Quand :

Gratuit 
Prix :À partir de quel âge :

Le spectacle a lieu dehors.

Le public peut s’asseoir 
ou rester debout.

sauf Chartres-de-Bretagne

Parvis de l’espace 
Le Goffic, Pacé
Centre Culturel Agora, 
Le Rheu
Jardin du Point 21, Laillé
Parc des loisirs, 
Chartes-de-Bretagne
Place des Lices, Rennes

· Mercredi 25 Juin à 19h30

· Samedi 28 Juin à 12h

· Mardi 01 juillet à 19h
· Jeudi 03 juillet à 19h

· Dimanche 06 Juillet à 17h

30 minutes

À partir de 6 ans  

Les maîtres du désordre
Galapiat Cirque 
C’est un spectacle de cirque. 
Sur scène, il y a un circassien et un musicien. 
Un circassien est une personne qui fait du cirque. 
Le circassien se met dans des situations de danger comme :
· mettre en équilibre une hache sur sa tête
· marcher sur une corde avec des couteaux en-dessous
· jouer avec des explosifs
C’est impressionnant, émouvant et un peu bruyant.

Accessibilité : 4



Le spectacle a lieu dehors.

Le public peut s’asseoir 
ou rester debout.
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Gratuit 
Prix :À partir de quel âge :

Quand : Où (adresse page 68) :
Halle Agnès Tirop Mercredi 2 juillet à 15h

Mercredi 2 juillet à 17h

À partir de 6 ans 

C’est un spectacle qui s’inspire de la tapisserie de Bayeux.
La tapisserie de Bayeux est une grande toile 
tissée en fils de laine.
Cette tapisserie raconte une guerre entre 
l’Angleterre et la Normandie.
Guillaume le Conquérant veut devenir roi d’Angleterre 
et il se bat contre Harold.
Sur scène, deux personnes dansent cette histoire 
en plusieurs épisodes, comme une série.
Ils jouent les personnages représentés sur la tapisserie. 
On entend une voix qui nous raconte l’histoire. 
C’est un spectacle amusant qui nous permet 
de découvrir une histoire vraie.

Guillaume et Harold
Gaëlles Bourges

Durée :
30 minutes

Le spectacle a lieu dehors.

Le public peut s’asseoir.

Accessibilité : 4
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Le spectacle a lieu dehors.

Le public peut s’asseoir.
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Le spectacle a lieu dehors.

Le public peut s’asseoir.

Où (adresse page 69) :Quand :

Durée : 1h30

Prix :À partir de quel âge :
8€ Tarif plein
4€ Tarif Sortir !

Centre Hospitalier 
Guillaume Régnier

Mercredi 2 juillet à 19h
Jeudi 3 juillet à 19h

À partir de 14 ans

Nous vous 
parlons d’amour
Compagnie Kali & Co
C’est une pièce de théâtre.
Il y a 10 comédiens et comédiennes et 1 musicienne.
Ce ne sont pas des professionnels du théâtre.
Ils ont raconté leurs histoires de vie à l’écrivaine 
Jeanne Benameur.
Elle a écrit le texte de la pièce de théâtre. 
Cette pièce de théâtre parle des gens
et de ce qui relie les gens entre eux.

Accessibilité : 3
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Le spectacle a lieu dehors.

Le public peut s’asseoir.
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14Accessibilité :

Prix :À partir de quel âge :

Quand : Où (adresse page 69) :

Le spectacle est 
à l’intérieur.

Le public est assis.

8€ Tarif plein
4€ Tarif Sortir !

À partir de 14 ans  

And here I am
Ahmed Tobasi, Hassan Abdulrazzak 
et Zoe Lafferty
C’est une pièce de théâtre qui raconte une histoire vraie.
Le spectacle est en arabe,
il est traduit en français à l’écrit,
sur un écran. 
L’acteur Ahmed Tobasi joue son propre rôle sur scène 
et nous raconte sa vie.
Il est né dans un camp de réfugiés en Palestine.
Un camp de réfugiés est un endroit où des personnes vont 
vivre parce qu’elles ont dû fuir leur pays à cause de la guerre.
Il est parti vivre en Norvège,
il est devenu acteur là-bas. 
Aujourd’hui il décide de résister à la guerre avec le théâtre, 
au lieu des armes.
C’est un spectacle fort et émouvant.

Mercredi 2 juillet à 20h
Jeudi 3 juillet à 20h

Théâtre du Vieux 
Saint-Etienne

Durée : 1h15

4
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Le spectacle est 
à l’intérieur.

Le public est assis.
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Quand :

À partir de quel âge : Prix :
Gratuit 

Où (adresse page 70) :

Le spectacle a lieu dehors.

Le public peut s’asseoir.45 minutes 
Durée :

Jeudi 3 juillet à 18h
Vendredi 4 juillet à 18h

Parc Saint-Cyr

À partir de 6 ans

Da Gouskate
Compagnie C’hoari
C’est un spectacle de danse et de skateboard.
1 danseuse et 2 skateurs se rencontrent sur scène. 
Ils dansent et font des figures ensemble.
Ils mélangent la culture bretonne et la culture du skateboard. 
C’est un spectacle joyeux qui donne envie de danser 
et de faire du skateboard.

Accessibilité : 6
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Le spectacle a lieu dehors.

Le public peut s’asseoir.
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À partir de quel âge : Prix :
Gratuit 

Durée :

Où (adresse page 71) :Quand :

Le spectacle a lieu dehors.

Le public est debout.1h

Pour tout le monde

JOUBe
JOUBe est un musicien, il vient de Lyon.
Il va partir de Lyon et faire 800km de vélo 
pour rejoindre le festival.
Il enregistre des sons un peu partout pendant son voyage.
Sur scène, son vélo devient son instrument de musique. 
Son concert est un mélange de musique électro et de sons 
qu’il a enregistrés pendant son voyage.
C’est festif, 
ça donne envie de danser.

Jeudi 3 juillet à 19h30
Vendredi 4 juillet à 23h

Le Grand Huit

Accessibilité :
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Le spectacle a lieu dehors.

Le public est debout.
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Gratuit 

Durée :

Où (adresse page 71) :Quand :

Prix :À partir de quel âge :

Emane
Emane est chanteuse à Rennes.
Elle a grandi avec la musique grâce son père, 
il est chanteur en Guadeloupe.
Elle chante du gospel, de la soul et du blues.
Ses chansons parlent de la vie des femmes, de leur force et 
de la liberté.
C’est un concert joyeux et plein d’énergie.

Jeudi 3 juillet à 21h30 Le Grand Huit

Pour tout le monde

Le spectacle a lieu dehors.

Le public est debout.1h

Accessibilité :
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Le spectacle a lieu dehors.

Le public est debout.
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Le spectacle a lieu dehors.

Le public peut s’asseoir 
ou rester debout.

À partir de 7 ans
À partir de quel âge : Prix :

Où (adresse page 72) :Quand :
Jeudi 3 juillet à 21h
Vendredi 4 juillet à 21h
Samedi 5 juillet à 21h

Carré Duguesclin,
Parc du Thabor

5€ Tarif plein
2€ Tarif Sortir !

Yé (l’eau)
Circus Baobab
La compagnie Circus Baobab est une compagnie de cirque 
de Guinée.
La Guinée est un pays d’Afrique de l’Ouest.
Il y a 13 acrobates, danseurs et danseuses sur scène.
Ils font des acrobaties en groupe.
Le spectacle nous encourage à prendre soin de l’eau
et de la nature.
C’est un spectacle impressionnant.

Durée : 1h15

Accessibilité :
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Le spectacle a lieu dehors.

Le public peut s’asseoir 
ou rester debout.
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Le spectacle a lieu dehors.

Le public est debout.

Quand : Où (adresse page 73) :

Prix :
Gratuit À partir de 8 ans

À partir de quel âge :

Vendredi 4 juillet à 10h
Samedi 5 juillet à 12h
Dimanche 6 juillet à 14h 

80m2

Compagnie OpUS
C’est un spectacle de théâtre.
C’est l’histoire de deux voisins qui essayent 
de vendre leurs maisons.
Ils s’appellent Monsieur Mangin et Monsieur Maugin.
Ils étalent une bâche bleue au sol, 
les pièces de la maison sont dessinées sur la bâche.
Ils tentent de vendre leurs maisons au public et
racontent les secrets du quartier.
C’est très drôle.

Place Saint-Germain
Place Sainte-Anne
Place Saint-Germain

Accessibilité :

Durée : 1h40
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Où (adresse page 70) :Quand :

Gratuit 
Prix :À partir de quel âge :

Place du ParlementVendredi 4 juillet à 10h30
Samedi 5 juillet à 16h

Pour tout le monde

Tapis Rouge
La Ko-Compagnie 
C’est une chorale pour défendre les droits des enfants. 
500 enfants et adultes chantent et dansent 
sur la place du Parlement. 
Le spectacle s’appelle Tapis Rouge 
parce que les enfants défilent sur un tapis rouge, 
comme des personnes importantes. 
Les chanteurs et les chanteuses sont accompagnés 
d’un orchestre.
Il y a aussi des grandes marionnettes.
C’est un spectacle joyeux qui donne envie de chanter 
et d’être ensemble.

Durée : 1h15

Le spectacle a lieu dehors.

Le public peut s’asseoir 
ou rester debout.

Accessibilité : 6
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Le spectacle a lieu dehors.

Le public peut s’asseoir 
ou rester debout.
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Où (adresse page 73) :Quand :

Gratuit 

Durée :

Prix :À partir de quel âge :

Le spectacle a lieu dehors.

Le public est debout.

Pour tout le monde

Nouvelles de Noone 
(two bodies)
Compagnie 1Watt
C’est un spectacle de danse et de théâtre.
On suit 1 homme et 1 femme dans la rue.
Ils parlent de liberté, de fête et d’aventure.
Ils jouent et dansent 
sur de la musique électro.
Ils ont beaucoup d’énergie, 
ça donne envie de faire la fête.

Vendredi 4 juillet à 12h30
Samedi 5 juillet à 19h

1h

Place Sainte-Anne

Accessibilité :
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Le spectacle a lieu dehors.

Le public est debout.
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Durée :

Quand :

Gratuit 
À partir de quel âge : Prix :

Où (adresse page 74) :
Plages de Baud 

Le spectacle a lieu dehors.

Le public peut s’asseoir.

Pour tout le monde

Mizu
Compagnie Furinkaï
C’est un spectacle de danse et de marionnette.
Il y a :
· 1 danseuse
· 1 marionnette de glace
· 1 marionnettiste
Une marionnettiste est une personne qui fait bouger 
des objets avec des fils.
On appelle ces objets des marionnettes.
La danseuse danse avec la marionnette de glace.
La marionnette fond et disparaît,
comme le temps qui passe.
C’est un spectacle touchant.

45 minutes

Vendredi 4 juillet à 17h
Samedi 5 juillet à 17h

Accessibilité : 6
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Le spectacle a lieu dehors.

Le public peut s’asseoir.
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Quand : Où (adresse page 71) :

À partir de quel âge :
Gratuit 
Prix :

Durée : 1h

Vendredi 4 juillet à 18h

Pour tout le monde

DJ Liza Liza
Liza Liza est DJ, 
elle mélange des styles de musique comme : 
· la pop
· l’ambient
· l’italo disco
Ses concerts donnent envie de danser, 
c’est festif.

Le Grand Huit

Le spectacle a lieu dehors.

Le public est debout.

Accessibilité :
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Le public est debout.
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Le spectacle a lieu dehors.

Le public peut s’asseoir.

Quand : Où (adresse page 74) :

À partir de 15 ans
Prix :À partir de quel âge :
5€ Tarif plein 
2€ Tarif Sortir !

Parc de la Maison 
Saint-Louis (EHPAD)

Molière
Compagnie Amaranta
Dans ce spectacle, le comédien nous raconte la vie 
de Molière.
Molière est un auteur et comédien célèbre 
du théâtre français.
Il a inspiré beaucoup d’auteurs dans le monde.
Le comédien nous raconte le passé de Molière 
et on découvre des histoires peu connues sur sa vie.
C’est très intéressant et drôle.

Vendredi 4 juillet à 20h
Samedi 5 juillet à 20h
Dimanche 6 juillet à 16h30

Durée : 1h40

Accessibilité : 2
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Le spectacle a lieu dehors.

Le public peut s’asseoir.
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Gratuit 

Quand :

À partir de quel âge : Prix :

Où (adresse page 71) :

Pour tout le monde

Kat White
Kat White est chanteur,
il vit à Rennes.
Il a grandi en Angleterre, 
ses chansons sont en anglais. 
Sur scène, il y a trois autres musiciens qui jouent de la 
batterie, de la guitare et de la basse.
C’est de la musique folk et pop-rock.
C’est un concert touchant.

Durée : 
1h

Le Grand Huit

Le spectacle a lieu dehors.

Le public est debout.

Vendredi 4 juillet 
à 20h30

Accessibilité :
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Le spectacle a lieu dehors.

Le public est debout.
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Gratuit 

Quand : Où (adresse page 71) :

Prix :À partir de quel âge :

Durée :

Pour tout le monde

1h

Le Grand Huit

Le spectacle a lieu dehors.

Le public est debout.

Vendredi 4 juillet à 22h15

Concordski
C’est un concert de musique d’Eugénie Leber.
Elle chante en français et joue de la musique électronique 
avec des synthétiseurs. 
Un synthétiseur est un instrument de musique, 
il ressemble à un piano et peut faire plein de sons 
différents.
L’artiste mélange de la pop, des rythmes anciens et 
récents.
C’est un concert dansant et mystérieux.

Accessibilité :
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Le spectacle a lieu dehors.

Le public peut s’asseoir.

Où (adresse page 75) :Quand :
Ancienne prison 
Jacques Cartier

Vendredi 4 juillet à 22h15
Samedi 5 juillet à 22h15

Prix :À partir de quel âge :
5€ Tarif plein 
2€ Tarif Sortir !

À partir de 7 ans

Violent
Société protectrice de petites idées
C’est un spectacle de danse et de théâtre.
Il y a 2 comédiennes sur scène, 
on dirait des sœurs jumelles.
Le décor ressemble à une fête foraine très kitsch.
Kitsch, ça veut dire démodé ou de mauvais goût.
Ce spectacle parle de notre société 
qui achète trop de choses
et qui perd le sens des choses. 
C’est un spectacle drôle, impressionnant et bizarre. 

Durée : 1h15

Accessibilité : 4
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Le spectacle a lieu dehors.

Le public peut s’asseoir.
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Accessibilité :

Le spectacle s’appelle Only You, 
ça veut dire “seulement toi” en anglais.
Le concert a lieu dans un petit cabanon.
Le chanteur chante pour une seule personne.
Il faut s’inscrire et choisir une chanson d’amour 
que l’on veut entendre.
On peut choisir parmi une liste de chansons d’artistes comme  : 
· Elvis Presley
· Les Beatles
· Françoise Hardy
C’est un moment tendre.
C’est un concert pas comme les autres.

Quand : Où (adresse page 72) :

Prix :
Gratuit 
Inscription sur place 

À partir de quel âge :

Parc du Thabor

Pour les adultes

Only you
Xavier Machault

Samedi 5 juillet de 13h à 15h
Samedi 5 juillet de 16h à 17h
Dimanche 6 juillet de 13h à 15h
Dimanche 6 juillet 16h à 17h

Le spectacle est 
à l’intérieur.
Le public est assis.
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Le spectacle est 
à l’intérieur.
Le public est assis.
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Où (adresse page 72) :Quand :

Gratuit 
Prix :À partir de quel âge :

À partir de 10 ans

C’est un spectacle de magie et de musique. 
Un mentaliste invite le public à entrer dans une caravane.
Un mentaliste est une personne 
qui devine les pensées des autres. 
Ce magicien joue du piano 
et nous parle des rêves du public.
Il se passe plein de choses mystérieuses 
dans cette caravane.
C’est un peu comme un rêve étrange.

Au cardinal borgne 
(et autres fantasmagories sur roulettes)
Compagnie Raoul Lambert 

Samedi 5 juillet à 
14h, 14h45, 15h30, 
17h, 17h45, 18h30
Dimanche 6 juillet à 
14h, 14h45, 15h30, 
17h, 17h45, 18h30

Parc du Thabor,
près de la volière

45 minutes
Durée : Le spectacle est 

à l’intérieur.

Le public est assis.
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Le spectacle est 
à l’intérieur.

Le public est assis. ©
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Accessibilité :

Durée :

Gratuit 
Prix :À partir de quel âge :

Quand : Où (adresse page 72) :
Carré Duguesclin,
Parc du Thabor

Samedi 5 juillet à 15h et 18h
Dimanche 6 juillet à 15h

30 minutes 

À partir de 5 ans 

C’est un spectacle de cirque.
Sur scène, il y a un jongleur et une musicienne.
La musicienne joue de la harpe.
Le jongleur est sur une piste couverte d’argile.
L’argile c’est de la terre et de l’eau.
Le jongleur essaye de rester propre, 
de ne pas glisser 
et de ne pas faire tomber sa balle. 
C’est très amusant.

Gadoue
Compagnie Le jardin des délices 

Le spectacle a lieu dehors.

Le public peut s’asseoir 
ou rester debout.
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Le spectacle a lieu dehors.

Le public peut s’asseoir 
ou rester debout.

©
 C

hr
is

to
ph

e 
Ra

yn
au

d



48

Gratuit 
À partir de quel âge : Prix :

Où (adresse page 71) :Quand :

Accessibilité :

Le Grand HuitSamedi 5 juillet à 15h
Samedi 5 juillet à 18h

À partir de 7 ans

C’est un concert de musique.
L’artiste Gregaldur fait de la musique
en bricolant plein d’objets. 
Il joue d’abord avec tous ses instruments,
puis il décide d’utiliser une machine spéciale.
Cette machine peut : 
· créer de la musique
· contrôler la lumière 
· contrôler les sons
C’est drôle et ça donne envie de danser.

Farniente
Gregaldur

45 minutes
Durée : Le spectacle a lieu dehors.

Le public est debout.



49

©
 D

R



50

Quand :

Durée : On raconte son histoire 
à l’intérieur.

Le public peut s’asseoir.

Où (adresse page 71) :

À partir de quel âge :
Gratuit 
sur réservation

Prix :

Samedi 5 juillet de 15h à 18h
Dimanche 6 juillet de 15h à 18h

30 minutes

À partir de 15 ans

Anne-Cécile est photographe,
elle prépare une exposition photo sur l’amour.
Elle écoute les personnes parler de leurs histoires d’amour.
Plus tard, elle prendra des photos de la ville 
pour représenter ces histoires
et créera une carte des amours,
à Rennes. 
Son exposition aura lieu en novembre 2025.
Si on souhaite raconter son histoire d’amour,
on prend rendez-vous sur le site internet 
lestombeesdelanuit.com à partir du 25 juin.
Puis on vient au rendez-vous au Grand Huit.

À vos amours
Anne-Cécile Esteve

Le Grand Huit
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On raconte son histoire 
à l’intérieur.

Le public peut s’asseoir.
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Prix :
Gratuit 

Accessibilité :

Quand :

À partir de quel âge :

Où (adresse page 71) :
Le Grand HuitSamedi 5 juillet à 20h30

Samedi 5 juillet à 23h15

Pour tout le monde

DJ Tuk Tuk
DJ TUK TUK est un dj rennais. 
Il a beaucoup voyagé, 
sa musique rappelle ses voyages. 
C’est joyeux et dansant.

Durée :
1h

Le spectacle a lieu dehors.

Le public est debout.
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Gratuit 
Prix :À partir de quel âge :

Quand : Où (adresse page 71) :

Accessibilité :

Samedi 5 juillet à 21h45

Pour tout le monde

Turfu
Turfu est un groupe composé de 
deux musiciens.
L’un joue de la batterie avec des synthétiseurs,
l’autre joue de l’accordéon. 
Ils mélangent la musique électronique 
à la musique traditionnelle. 
C’est un concert festif, ça donne envie de danser.

Le Grand Huit

Le spectacle a lieu dehors.

Le public est debout.Durée : 1h15
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Durée :

À partir de quel âge :

Quand : Où (adresse page 75) :

Gratuit 
Prix :

Accessibilité :

Le spectacle a lieu dehors.

Le public peut s’asseoir
ou rester debout.

Esplanade 
Charles-de-Gaulle

Samedi 5 juillet à 23h

40 minutes

Pour tout le monde

Combustion est un film documentaire.
Un film documentaire c’est un film qui raconte 
une histoire vraie.
Le film montre les usines de fabrication 
de feux d’artifices en Chine.
Presque tous les feux d’artifices du monde 
sont fabriqués dans cette usine. 
Dans le film on découvre aussi :
· des images des travailleurs dans les usines
· des images de feux d’artifices du monde entier
Ce film nous fait réfléchir sur le pouvoir des feux d’artifices.
C’est impressionnant.

Combustion
Pal/Secam
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Le spectacle a lieu dehors.

Le public peut s’asseoir
ou rester debout.
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Durée :

Prix :
Gratuit Pour tout le monde

À partir de quel âge :

Quand : Où (adresse page 71) :
Le Grand Huit

Le spectacle a lieu dehors.

Le public est debout.1h

Accessibilité :

Dimanche 6 juillet à 15h

David Delabrosse
David est un musicien de Rennes.
Son nouvel album s’appelle : Les mots modernes.
C’est un concert avec des chansons nouvelles,
qui parlent :
· de la vie après 50 ans,
· des doutes,
· des envies,
· et des changements dans le monde.
Sur scène, il est entouré de musiciens :
· chant, guitares, claviers, batterie
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Durée :

Où (adresse page 71) :Quand :

Prix :
Gratuit 

À partir de quel âge :
Pour tout le monde

Stranded Horse et
Boubacar Cissokho
C’est un concert de musique.
Sur scène, il y a deux musiciens. 
Le premier musicien fait de la musique folk 
et de la musique mandingue.
La musique mandingue c’est de la musique 
d’Afrique de l’Ouest. 
Le deuxième est un musicien du Sénégal.
Le Sénégal est un pays d’Afrique de l’Ouest.
C’est un concert doux et réconfortant.

Dimanche 6 juillet à 17h30 Le Grand Huit

1h
Le spectacle a lieu dehors.

Le public est debout.

Accessibilité :
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Quand : Où (adresse page 74) :

Prix :À partir de quel âge :

Le spectacle a lieu dehors.

Le public peut s’asseoir.

Parc de la Maison 
Saint-Louis (EHPAD)

Dimanche 6 juillet à 19h

10€ Tarif plein
5€ Tarif Sortir !

Pour tout le monde

C’est un concert de piano.
Le pianiste rennais Melaine Dalibert rend hommage 
au pianiste américain Keith Jarrett.
Un concert hommage,
c’est quand un musicien joue les chansons d’un autre artiste
pour montrer son admiration
et pour se souvenir de la musique de l’artiste.
Le pianiste américain Keith Jarrett a joué ce concert en 1975, 
en Allemagne.
Melaine Dalibert le rejoue à Rennes pendant le festival.
C’est beau et touchant.

The Köln concert 
de Keith Jarrett
Melaine Dalibert

Durée :
1h

Accessibilité : 4



63

Le spectacle a lieu dehors.

Le public peut s’asseoir.
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Gratuit 
Prix :À partir de quel âge :

Quand : Où (adresse page 71) :

Durée :

Le Grand HuitDimanche 5 juillet 
à 20h30

Pour tout le monde

Barbe et Blondie
C’est un concert de musique.
Il y a deux dj sur scène.
Leur musique fait penser 
à un voyage à travers le monde.
C’est dansant et festif. 

1h 
Le spectacle a lieu dehors.

Le public est debout.

Accessibilité :
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Comment se rendre
aux spectacles ?

Les maîtres du désordre - Galapiat Cirque Page 8

Les maîtres du désordre - Galapiat Cirque Page 8

Devant le 
Centre Culturel Agora, 
place Jean Auvergne, Le Rheu

Adresse : Transports :
Bus       arrêt Bouleaux
Bus       arrêt L’autre Lieu

MJC Pacé
6, avenue Charles 
Le Goffic, Pacé

Bus      arrêt Pacé Cimetière
Bus      arrêt Carré Dumaine

Adresse : Transports :
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Les maîtres du désordre - Galapiat Cirque Page 8

Jardin du Point 21, 
21 rue du Point du Jour, 
Laillé

Bus            arrêt Point du Jour
Adresse : Transports :
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Parc des loisirs,
avenue Constant Mérel,
Chartres-de-Bretagne

Les maîtres du désordre - Galapiat Cirque Page 8

Bus               arrêt Cornouailles
Adresse : Transports :
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Comment se rendre
aux spectacles ?

Halle Agnès Tirop 
(Halle du Blosne), 
place Jean Normand

Guillaume et Harold - Gaëlle Bourges Page 10

Métro ligne       arrêt Le Blosne
Bus       arrêt Le Blosne

Place des Lices
(Dalle des 
poissonniers)

Métro        et       arrêt Sainte-Anne
Vélo Star Sainte-Anne

Les maîtres du désordre - Galapiat Cirque Page 8

Adresse : Transports :

Adresse : Transports :
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Métro        et       arrêt Sainte-Anne
Vélo Star Sainte-Anne

Centre Hospitalier 
Guillaume Régnier,
Rue du Moulin de Joué

Nous vous parlons d’amour - Kali & Co Page 12

Bus             arrêt François Château
Bus        arrêt Moulin de Joué
Vélo Star Plaine de Baud 

Théâtre du Vieux
Saint-Étienne,
14 rue d’Échange 

And here I am - Ahmed Tobasi Page 14

Adresse : Transports :

Adresse : Transports :
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Comment se rendre
aux spectacles ?
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Tapis Rouge - La Ko-Compagnie Page 26

Place du Parlement
Adresse : Transports :

Métro ligne      arrêt Saint-Germain
Bus                    arrêt Fossés                              
Vélo Star Mairie-Opéra

Da Gouskate - Compagnie C’hoari Page 16

Parc Saint-Cyr,
2 rue du Pré de Bris

Métro ligne      arrêt Mabilais
Bus               arrêt Marbeuf                                
Vélo Star Chèques Postaux

Adresse : Transports :
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Métro ligne       et       arrêt Gare
Bus                arrêt Gare Sud Féval
Vélo Star : Gare Sud Féval

Le Grand Huit, 
20 rue Pierre Martin

JOUBe
Emane
DJ Liza Liza
Kat White
Concordski
Farniente - Gregaldur
À vos amours - Anne-Cécile Esteve
DJ Tuk Tuk
Turfu
David Delabrosse
Stranded Horse & Boubacar Cissokho
Barbe et Blondie

Page 18
Page 20
Page 32
Page 36
Page 38
Page 48
Page 50
Page 52
Page 54
Page 58
Page 60
Page 64

Adresse : Transports :
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Comment se rendre
aux spectacles ?
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Parc du Thabor

YÉ (L’eau) - Circus Baobab
Only You - Xavier Machault
Au Cardinal Borgne - Compagnie Raoul Lambert 
Gadoue - Le jardin des délices

Page 22
Page 42

46
Page 44

Adresse : Transports :
Métro ligne      et      arrêt Sainte-Anne
Bus                    arrêt Fossés
Vélo Star Sainte-Anne
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Place 
Saint-Germain

80m2 - Compagnie OpUS Page 24

Adresse : Transports :
Métro ligne      arrêt Saint-Germain
Vélo Star République

Place 
Sainte-Anne

80m2 - Compagnie OpUS
Nouvelles de Noone - Compagnie 1Watt

Page 24
Page 28

Adresse : Transports :
Métro ligne       et       arrêt Sainte-Anne
Vélo Star Sainte-Anne
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Comment se rendre
aux spectacles ?

Molière - Compagnie Amaranta
The Köln Concert de Keith Jarrett - Melaine Dalibert 

Page 34
62

Parc de la Maison 
Saint-Louis  
14 rue de Dinan

Adresse : Transports :
Métro ligne       et       arrêt Sainte-Anne
Vélo Star Sainte-Anne
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Bus                arrêt Pont de Strasbourg
Vélo Star Baud Chardonnet 

Plages de Baud,
8 rue de la Corderie 

Mizu - Compagnie Furinkaï Page 30

Adresse : Transports :
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Violent - Société Protectrice de Petites Idées Page 40

Ancienne prison 
Jacques Cartier, 
56 boulevard 
Jacques Cartier

Métro ligne       arrêt Jacques Cartier
Bus       arrêt Garigliano
Vélo Star Jacques Cartier

Adresse : Transports :

Esplanade 
Charles-
de-Gaulle

Combustion - Pal/Secam Page 56

Métro ligne       arrêt Charles-de-Gaulle
Bus                               arrêt Charles-de-Gaulle
Vélo Star Charles-de-Gaulle

Adresse : Transports :
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abutet@lestombeesdelanuit.com

Alice est là pour vous répondre 
si vous avez des questions.
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Gratuit 
Prix :À partir de quel âge :

Quand :

Durée :

À partir de 

Accessibilité :

Où :

Le spectacle a lieu dehors.
Le public peut s’asseoir.

Assis ou debout :
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